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Zitat von hattrick 

Wenn man ja sowieso mehr in Liga 2 die Zukunft plant, braucht man kein 50k Stadion.

35 - 40k reichen vollkommen. Könnte man weiterhin allen DK-Besitzern VK-Rechte einräumen
und fertig (müsste nur in etwa genau so viele Steh-, und Rollstuhl-Plätze geben, weil die oft
schon im DK-VVK weg sind).
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